

Díaz-Canel en visita integral del Partido a la provincia de Holguín

Image not found or type unknown



Díaz-Canel en visita integral del Partido en provincia de Cuba

La Habana, 17 feb (RHC) El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Miguel Díaz-Canel, integra desde este jueves el equipo de trabajo de visita integral de la organización a la oriental provincia de Holguín.

“El Partido escucha a su pueblo. Los 14 municipios de la provincia de Holguín reciben la visita integral del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y su estructura auxiliar. Voy camino a Holguín para sumarme”, escribió el también presidente de Cuba en su cuenta de la red social Twitter.

Durante los últimos tres días ese territorio recibió el chequeo de los acuerdos aprobados en el 8vo Congreso del PCC, y la visita a polos productivos, barrios vulnerables, zonas rurales y escuelas.

La víspera Roberto Morales, miembro del Buró Político del PCC, conversó con trabajadores de la industria niquelífera de Moa sobre el cumplimiento de los planes de producción, el salario promedio así como el efecto de las 43 medidas adoptadas para dinamizar e impulsar la empresa estatal socialista.

Por su parte, Rogelio Polanco, jefe del Departamento Ideológico del PCC, durante un intercambio de opiniones con agricultores destacó la importancia de la participación de ellos en la toma de decisiones en las entidades a las cuales están asociados, para que así estas respondan a los intereses, capacidades y necesidades de quienes laboran allí.

Para esta jornada está prevista la visita al conjunto histórico de Birán, lugar donde naciera el Comandante en Jefe Fidel Castro, y a otros puntos de interés socioeconómico de los municipios de Rafael Freyre, Cueto, Cacocum y Holguín. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/286492-diaz-canel-en-visita-integral-del-partido-a-la-provincia-de-holguin>



Radio Habana Cuba